

/ Actualités "Solidarité"

Affichage des résultats 1 à 7 sur 7 au total.



SOLIDARITÉ

Logement social : une nouvelle résidence au Douvez

De nouveaux logements ouverts à l'accession sociale viennent d'accueillir leurs premiers locataires. Ces nouveaux logements ont été construits par l'entreprise Aiguillon. Les travaux ont démarré durant l'été 2021 pour une livraison en février 2024. Une visite des lieux a été effectuée en présence du maire Fabrice Jacob et de Monique Bronec, adjointe au maire chargée de la solidarité, des affaires...

Publié le 21 février 2024



INFORMATION , SOLIDARITÉ

CCAS : lancement de permanences d'accompagnement aux formalités administratives

Le CCAS en partenariat avec l'association AGIRabcd propose des permanences « la plume numérique », tous les jeudis de 9h30 à 11h30 à la Maison des solidarités. Début des permanences le jeudi 2 novembre.

Publié le 13 novembre 2023

SOUTIEN AU PEUPLE UKRAINIEN

MAIRIE , SOLIDARITÉ

Solidarité avec le peuple ukrainien

Dans le cadre du soutien et de la solidarité au peuple ukrainien, la ville de Guipavas relaie l'appel à la générosité publique et à l'aide humanitaire mise en place en partenariat avec la protection civile et l'association des maires de France. Ainsi, les Guipavasiens ont la possibilité de participer financièrement pour aider la population ukrainienne en faisant un don à l'adresse suivante : ht...

Publié le 03 mars 2022



SOLIDARITÉ

Banque alimentaire : 3348€ et 860kg de denrées et produits d'hygiène collectés

La collecte de la Banque alimentaire organisée le week-end dernier, les 26 et 27 novembre, a permis de collecter 3 348 € via la collecte dématérialisée et 860 kg de denrées et produits d'hygiène, dont 96 Kg offert par les élèves des écoles guipavasiennes lors du cross solidaire au parc de Pontanné.

Les dons financiers vont permettre au centre communal d'action sociale (CCAS) d'acheter des...

Publié le 01 décembre 2021



MAIRIE , SOLIDARITÉ

France Alzheimer 29 et la ville de Guipavas plantent l'arbre de la mémoire

L'association France Alzheimer 29 et la ville de Guipavas ont planté un arbre de la mémoire dans les jardins de l'Awena. Une action menée dans le cadre de la 28e journée mondiale Alzheimer qui s'est déroulée mardi 21 septembre.

Publié le 22 septembre 2021



SENIORS , SOLIDARITÉ

Guip'Tad : rejoignez l'équipe de bénévoles !

Vous avez un peu de temps à donner pour accompagner des personnes de plus 60 ans dans leur déplacement ? Rejoignez l'équipe du Guip'Tad !

Publié le 29 juin 2021



SOLIDARITÉ

Rôle et mission du CCAS

Le centre communal d'action sociale (CCAS) est un établissement public communal (EPC) qui garde tout de même une certaine autonomie de gestion. Installé au sein de la Maison des solidarités Madeleine Lagadec, 11 rue amiral-Troude, ses 2 agents permanents y animent une action générale de prévention et de développement social à Guipavas.

Publié le 23 avril 2021